

Abanderan a la delegación de la UNACH rumbo a la fase nacional de la Universiada 2013

- **Integran la representación unachense 22 jóvenes**
- **La competencia se desarrollará en Culiacán, Sinaloa**

El secretario General de la Universidad Autónoma de Chiapas, Hugo Armando Aguilar Aguilar, abanderó a la delegación conformada por 22 deportistas que representarán a esta Máxima Casa de Estudios en distintas disciplinas de la fase nacional de la Universiada 2013, a desarrollarse en Culiacán, Sinaloa, del 22 de abril al 06 de mayo.

En el acto que se efectuó en la Sala Audiovisual de la Facultad de Arquitectura, y con la representación del rector Jaime Valls Esponda, el secretario General hizo entrega del estandarte y exhortó a los estudiantes llevar con orgullo los colores de la institución y dar su mejor esfuerzo para poner en alto el nombre de Chiapas.

Señaló que la UNACH concibe a la educación como un proceso que se debe complementar permanentemente con actividades extra académicas, y una de ellas es el deporte, “la Universidad no solo debe crear profesionistas altamente calificados, sino debe también ser fuente de prácticas sanas de convivencia, fortalecimiento del cuerpo y espíritu”.

Por su parte, el director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, informó que entre las disciplinas donde competirán los estudiantes unachenses se encuentran voleibol de sala, tae kwon do, karate do, judo, atletismo y ajedrez.

Destacó que en esta justa y a fin de buscar un mayor rendimiento, los jóvenes asistirán acompañados por sus entrenadores, sumándose a los 5 mil 200 universitarios de las diferentes instituciones de educación superior del país, que demostrarán sus capacidades y talento en cada competencia.

Finalmente, Edgar Ashley Díaz Martínez, alumno del sexto semestre de la Facultad de Ingeniería, medallista de bronce en la disciplina de judo división 90 kilogramos en la pasada edición de la Universiada, comentó “la práctica deportiva no representa sólo un beneficio físico, sino que fomenta la sana competencia, el respeto a los demás y el trabajo en equipo”.